

## **11. Additional declaration**

"The PLANT MATERIAL IS FREE FROM: Thrips palmi, Trogoderma granarium, Didymella ligulicola, Frankliniella occidentalis Perg, Puccinia horiana and others quarantine pest, and practically free from others injurious pests, and is considered to conform with the current phytosanitary regulations of the importing country 26.12.2007, N 673". The plant material is grown in the area, place and production site found free from quarantine pests for Russian Federation, (name of the nursery and address).

Перевод на русский язык:

## **11. Дополнительная декларация:**

«ПОСАДОЧНЫЙ МАТЕРИАЛ СВОБОДЕН ОТ: Пальмовый трипс, Капровый жук, Аскохитоз хризантем, Западный (калифорнийский) цветочный трипс, Белая ржавчина хризантем и прочих карантинных вредителей, и практически свободна от прочих вредных организмов, и рассматривается как соответствующая действующим фитосанитарным нормам государства-импортера от 26.12.2007, № 673''. Посадочный материал был выращен в зоне, месте и участке производства признанным свободным от карантинных для России объектов, (указать название питомника и адрес).